

16.04.2014 Bei kühlem, aber zum Glück trockenem Wetter (zur Erinnerung: 2013 konnte der Osterhase die Eier im Schnee verstecken...) loderte am Mittwoch vor Ostern in Wachwitz das Osterfeuer des Mädchenspielmannszuges.

Bevor sich alle belegte Brote, süße und herzhaft kleine Leckereien und natürlich das Stockbrot schmecken ließen, hatte jeder gut zu tun: die fleißigen Helfer bereiteten das Essen und das Feuer vor und wir Mädels legten noch eine intensive Übungsstunde ein. Also erst die Arbeit und dann das Vergnügen. Aber das machte anschließend allen Spaß, und wer bis zum Schluss durchhielt, wurde noch mit einem herrlichen Sonnenuntergang belohnt.







